

ふよっこデー・5歳児親子活動（竹馬づくり）

オープンスクール

今日は、日頃幼稚園に来ることが少ない保護者の方やきょうだいもきてくださいました。また、地域の未就園の方も遊びにきてくださいました。子供たちは、お家の方と一緒に遊んだり、傍で見守ってくださったりしたことで、安定して遊んでいました。

5歳児は、親子活動として竹を使って親子で遊んだり、競争をした



りしました。

その後、お家の人と一緒に竹馬を作り、

お家の人に支えてもらって乗ることに挑戦しました。



4歳児は、保育室でお家の

方とふれ合い遊びをしました

3歳児は、親子でトマトの苗

を植えました。毎日、水やりを

して、大きく生長するのを楽

しみにしててくださいね。また、トマトは色づくとき食べごろがわかるので、お家の方と何をして食べようか相談しながら、収穫を楽しみにするのもいいですね。



1年生になり、久しぶりに会う友達と大好きなサウ砂を作っていました。

3歳児の妹さんと一緒にお兄ちゃんが遊んでいました。妹さんが通う幼稚園で、妹さんに合わせて遊んでいるところがやさしいですね。



今日、届いたシャベルカーをさっそく見つけて遊んでいました。シャベルをうまく操作すると、砂がすくえるのに見つけていました。

砂場では、3・4歳児と1・3・4年生とまじりあいながら、高い山を作り、その上に登って上から垂れているロープにしがみついて遊んでいました。





小さな図鑑を手にお庭に出て、図鑑に載っている花を見つけました。傍らで優しくお父さんが、子供さんの発見を受け止めていました。

台車に乗って、それを引っ張ってもらうことが嬉しいようです！！



お父さんも子供さんと一緒にしゃもじで地面を削ってサラ砂を集めていました。お父さんと遊んで満足そうでした。

子供たちの遊んでいる姿を見て、子供の興味や関心がどこにあるのか、どんなことを楽しいと感じているのかを知る機会となったのではないのでしょうか。今日一日ありがとうございました。(副園長)